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真相究明通じ内閣総辞職に！！

共産党・小池書記
局長が批判

首相「獣医大いいね」
　愛媛県は5月２１日、学校法人「加計学
園」(岡山市)の獣医学部新設をめぐる官
邸や学園などとの面会記録を参院予算委
員会に提出しました。
←左の記録には、２０１５年２月２５日に安
倍晋三首相が加計孝太郎理事長と面談し、
「そういう新しい獣医大学の考えはいい
ね」と語ったと記載。学園の獣医学部新設
を知ったのは昨年１月２０日という安倍首
相の国会答弁が虚偽だった疑いが強まり、
首相の資格が問われる事態になりました。

　日本共産党の小池晃書記局長は同日、記者会見
で愛媛県の文書について「首相の進退に関わる重
大な文書だ」として、安倍首相は集中的な審議に応
じて解明への責任を果たすべきだと語りました。
　小池氏は「この文書を見ると（獣医学部新設の）
出発点はまさに２０１５年２月２５日の加計氏と安倍

首相との会談だ。首相が『いいね』と答えたことで、
すべての話が始まった。だから『加計ありき』どころか
『安倍ありき』だということがはっきりわかる」「いよい
よ、加計孝太郎氏、柳瀬唯夫氏の証人喚問と中村
時広愛媛県知事の参考人招致が必要だ」と述べま
した。

「加計ありき」どころか「安倍ありき」だ

愛媛県文書に明記されていた！！ 安倍首相に
虚偽答弁の疑い

▲愛媛県が公表した加計学園をめぐる新たな文書

　この記録が事実だとすれば、「相談や依頼は
一切ない」「１７年１月に初めて知った」などの
首相答弁がすべて虚偽だったことになります。
事態は重大で非常に深刻です。徹底追及、内閣
退陣へ全力をあげます。

きら・よしこ

参議院議員（東京選挙区選出）

吉良よし子
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